Communauté chrétienne Saint-Albert Silence · Prière · Musique Jeudi 07 décembre 2023 - 18:30

Lecture: à déterminer

Musique: Sarah BOHL-PISTOLESI, violon

Donald PISTOLESI, violoncelle

J

Voici qu'un notable s'approcha et, prosterné, il disait à Jésus : "Ma fille est morte à l'instant; mais viens lui imposer les mains et elle vivra." S'étant levé, Jésus le suivait avec ses disciples. À son arrivée à la maison du notable, voyant les joueurs de flûte et l'agitation de la foule, Jésus dit : "Retirez-vous, elle n'est pas morte, la fillette, elle dort."

Et ils se moquaient de lui. Quand il eut mis la foule dehors, il entra, prit la main de l'enfant, et la fillette se réveilla.

Matthieu 9: 18-25

J

Voici le cœur de l'Évangile, le centre de l'histoire. Dieu, l'Éternel, Créateur du ciel et de la terre, est devenu l'un de nous, vulnérable et mortel.

Il est venu comme un petit enfant qui a besoin d'une maman; il a été conçu de sa chair, nourri de son sein. Il a eu besoin de son amour; de l'amour et de la présence de Joseph pour pouvoir se développer dans son humanité.

Jean Vanier

J

À travers de chaque évènement, c'est Jésus qui vient à moi : Il est au cœur de l'évènement, dans le « ici et maintenant » comme dans l'étable de Bethléem.

Désormais, la profondeur d'un homme, d'une femme, est dans sa puissance d'accueil, dans l'acceptation humble et joyeuse de ce qu'il-elle est, de tout ce qui EST.

Saint François d'Assise

Ô Dieu, donne-moi de t'accueillir comme tu m'accueilles, de m'aimer comme tu m'aimes.

Père Gilbert

Il m'arrive quelquefois, dans tel regard ou telle poignée de mains, de ressentir comme le choc de Ton regard ou la joie de Ta présence.

Je le sens bien souvent quand il est trop tard, quand la personne est déjà partie...

Aussi, donne-moi le temps, pour que je ne sois plus pressé et que je ne passe pas à côté de Toi, sans t'apercevoir, sans te reconnaître.

Paul Grostefan: « Devant toi, Seigneur »

J

Parlant d'une thérapie corporelle, Jean-Yves Leloup nous confie : « J'appris ce que veut dire *être touché*, avec des mains qui non seulement ont un cœur mais aussi un Esprit, capables de révéler, par ce simple toucher, l'être intérieur.

Jean-Yves Leloup : «L'absurde et la grâce »

J

Commençons dès maintenant dans les petits actes de la vie quotidienne à tendre les mains, à les mettre en forme de coupe pour recevoir de Dieu sa grâce, afin qu'Il nous touche et que nous puissions, à notre tour, Le toucher dans nos frères.

Catherine Aubin: « Prier avec son corps »

J

Silence

NOTRE PÈRE ... car c'est à toi ...

Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est. (ter)

J